

## 桜江町バレーボール大会が行われました

6月15日(日)、桜江B&G海洋センター体育館において、令和7年度桜江町バレーボール大会が行われました。川越からも1チームが参加し、健闘されました。参加された選手の皆さん、事前練習から当日の試合までお疲れ様でした。結果は次のとおりです。

優勝 長谷 A 準優勝 長谷 B 《MVP》 男子 湯浅健次(長谷) 女子 松田純子(長谷)



開会式



川越の選手の皆さん



### 桜江町ソフトボール大会の結果

6月1日(日)桜江小グラウンドにおいて、令和7年度 桜江町ソフトボール大会が行われました。結果は次のとおりでした。

優勝 市山 準優勝 長谷 第3位 谷住郷 《MVP》 三谷知也(長谷)



### 第1回 川越婦人学級

6月20日(金)に第1回川越婦人学級が行われました。前半は例年通り、川越まちづくり協議会環境整備部への協力として、ゴキブリ駆除のための「ゴキブリ団子」を作り、後半は「微生物と共に生きる五望の郷友の会」の活動について、原田ミヤ子さんと小松伸子さんから話をお聞きました。

ゴキブリ団子の材料は、ホウ酸、玉ねぎ、牛乳、砂糖、小麦粉、バターです。玉ねぎと牛乳をミキサーにかけドロドロにしたものと他の材料を混ぜ、直径2センチほどの大きさに整えます。15名の参加者による手作業でしたが、皆さん慣れておられて上手に手早くできました。環境整備部長さんに数をチェックしてもらい、2203個が完成しました。

その後ゴキブリ団子は乾燥させ、7月11日に婦人会と環境整備部で袋詰めをして、各地区に配られる予定です。駆除効果は2~3か月で、長く置いたままだとカビも生えますので、早めに設置、効果期間が過ぎたら撤去するようにしてください。



環境整備部事業

### 救命講習会 (防災安全部事業)

6月22日(日)、まちづくり協議会防災安全部主催の救命講習会が地域住民を対象に行われました。

この講習は出前講座を活用し、講師には江津消防署と桜江出張所の方にお越しいただき、水消火器を使っての消火器の正しい使い方やAEDの使い方、心肺蘇生法などを学びました。その他煙体験では、調理室に煙を充満させ火災時の視界の悪さなどを体験しました。また住宅用火災報知器に関する話では、消防法の改正により、設置が義務付けられていること等、また異常な暑さで熱中症になる方も多くなってきていますので、その予防や対策についても説明を受けました。



### ~鳥取県の民児協が川越に来訪~

去る6月19日(木)午後、鳥取県の民生児童委員協議会の方約30名、江津市社協、江津、桜江民生児童委員協議会の方約20名が川越の防災拠点施設へ視察に来られました。

多目的ホールにて、平成30年災害時の川越地域でのボランティア活動の状況、災害の状況、地域の災害への取り組みについて、その時の地域の様子や写真などをプロジェクターを使い、説明をしました。



### ~自分の住む町の自慢を探そう!!~

「桜江小3年生 総合的な学習」

桜江小学校3年生の総合的な学習の「自分の町の自慢を探そう!」に桜江5地区の方々に来ていただき、自分たちの住む町にはどんな自慢できる「人・もの・こと」があるかについて話をして欲しいと小学校から依頼を受けました。小学校から

川越は6月3日に小学校へ行き、川越かるたの大判を用い、川越の自慢できる事(甘南備寺、観音滝、さくらえごぼう、故松林宗恵映画監督など)について桜江小3年の児童の皆さんに話をしました。



